
Verbale Consiglio di Istituto del 20 ottobre 2022  

Il giorno 20/11/2022 alle ore 20:45 si riunisce in video conferenza il Consiglio d’Istituto per discutere il 
seguente O.d.g.: 

1. Approvazione verbale precedente (delibera) 

2. Affidamento servizio di cassa; 

3. PON FESR Scuola Infanzia (delibera) 

4. Eliminazione Radiazione Residuo Passivo perché corso completato il 03/08/2022 - 26/06/2022 con 
emissione fattura. N 384 anno 2021(delibera); 

5. Risorse ex art. 36, comma 2 

6. Contributo Genitori per visite/uscite didattiche oltre quanto Programmato 

7. Funzionamenti 4/12 e 8/12 € 5.443,57 Programma Annuale 2023 

8. Assicurazione Alunni e Personale quota di iscrizione 

9. Viaggi d’istruzione (delibera) 

10. Comunicazione A.G.E. 

11. Varie ed eventuali. 

 

Presenti: Alaimo, Iudicello, Bandera, Spada, Coriale, De Palo, Mandelli, Balestrieri, Gaiati, Maddaluno, 
Marconi, Scalise, Biffi, Sottocorno, Baldovino 

assenti: Lo Zito e De Marte (arriva 21:30). 

Confermato il numero legale, la Presidente del C.I. Signora Scalise dichiara aperta la seduta e viene 
attribuito l’incarico di verbalizzante alla docente Bandera 

Prima di iniziare il Dirigente Scolastico presenta il nuovo Dsga, Salvatore Coriale. 

Si procede alla presa in esame dei punti all’ordine del giorno 

 1. Approvazione verbale precedente 

 

  Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità dei presenti con delibera n. 23 

   

2. Affidamento servizio di cassa 

Il servizio di cassa è in scadenza il 31.12.2022. Si richiede al cdi di deliberare per autorizzare il 
dirigente a precedere alla ricerca di una banca a cui affidare, tramite bando pubblico, il servizio di 
banca per i prossimi tre anni. Il servizio rimane un servizio amministrativo di tesoreria   poiché per 
i pagamenti dei genitori è stato attivato il servizio PAGO PA.  

 Il C.d.I. approva all’unanimità con delibera n. 24 

3. PON FESR Scuola Infanzia (delibera) 

 L’istituto è stato autorizzato al terzo PON per la scuola dell’infanzia che prevede un finanziamento fino 
a 7500 euro, il 40% da destinarsi alla parte digitale. 

 Una apposita commissione ha iniziato a stilare diverse proposte, anche consultando alcuni rappresentanti  

 di ditte specializzate nelle forniture. 

 Assunzione in bilancio con delibera all’unanimità del C.d.I. n. 25 



 

Restando in tema finanziamenti il dirigente informa che la scuola è stata autorizzata all’impegno di spesa 
nelle seguenti voci: 

• 7000 euro circa per rifacimento del sito adeguandosi al format comune a tutte le istituzioni 
scolastiche 

• 11000 euro per la migrazione su Cloud dei dati gestionali e della segreteria digitale 

• 150000 euro per il progetto Scuola 4.0 

                       Assunzione in bilancio con delibera all’unanimità del C.d.I. n. 25 

 

4. Eliminazione Radiazione Residuo Passivo perché corso completato il 03/08/2022 – 

 Esiste un residuo passivo di fondi destinati alla formazione che la precedente dsga aveva radiato pensando 
che non venissero utilizzati, la formazione per il personale scolastico invece è stata possibile e quindi la 
radiazione va annullata. 

 Il C.d.I. approva all’unanimità con delibera n. 26 

 

 5. Risorse ex art. 36, comma 2 

  L’istituto ha ricevuto 4500 euro a supporto dell’emergenza Covid per l’acquisto di mascherine FFP2 e  

  prodotti igienizzanti. 

  Il dirigente specifica come avviene la procedura di segnalazione di positività secondo l’attuale normativa. 

 

  6. Contributo Genitori per visite/uscite didattiche oltre quanto Programmato 

Ci sono contributi dei genitori per delle gite/uscite didattiche che vanno assunti in bilancio per poter essere  

utilizzati. Nella programmazione di bilancio iniziale era stata preventivata una cifra molta bassa perché la  

 situazione epidemiologica non aveva permesso di programmare gite/uscite che ora sono invece attuabili. 

Il dsga propone di deliberare la cifra di 3000 euro. 

Il C.d.I. approva all’unanimità con delibera n. 26 

 

7. Funzionamenti 4/12 e 8/12 € 5.443,57 Programma Annuale 2023   

È necessario assumere a bilancio le cifre che il ministero ha destinato alla scuola in base al personale, per  

l’attività didattica e per tutto ciò che concerne il funzionamento della scuola. 

 Le cifre attualmente disponibili sono euro: 5433 - 1639 - 250 (per orientamento) 

 

 8. Assicurazione Alunni e Personale quota di iscrizione 

Il dirigente propone, come gli anni scorsi, di preventivare la cifra di 20 euro comprensiva di assicurazione e  

contributo volontario.  Verranno emessi due avvisi di pagamenti separati tramite PAGO PA, uno per la 
quota assicurativa obbligatoria e l’altro per il contributo volontario per l’ampliamento dell’offerta 
formativa. Ogni famiglia sarà libera di decidere se pagare solo l’assicurazione o entrambe le quote. Verrà 
emesso sollecito di pagamento nei confronti delle famiglie ritardatarie solo per la quota dell’assicurazione. 



Su richiesta del presidente Scalise il dsga precisa che solo una parte minima lo scorso anno non ha versato 
la quota assicurativa. 

La sig.ra Baldovino chiede la possibilità di diminuire la quota per andare incontro alle famiglie in 
questo momento particolare di crisi economica. Il dirigente precisa che la scuola sta cercando di far pesare 
il meno possibile sulle famiglie tutte le attività che propone, che continuano ad essere molte e di qualità. 
Anche la docente Spada sottolinea l’importanza di tutte le attività proposte con i fondi della scuola. 

 Il C.d.I. è favorevole alla proposta dei due versamenti per un totale di 20 euro e approva all’unanimità con 
delibera n. 27 

 

 9.Viaggi d’istruzione  

 Scuola secondaria 

 -  9/11 Giussano: Consiglio Comunale dei ragazzi in visita ad un bene confiscato alla mafia 

 - 17 novembre 1B+1C/ 24 novembre 1D+1A: classi prime secondaria a Barzio per entrare in contatto con 
cultura africana 

Per la scuola primaria si rimanda al consiglio di istituto di novembre dopo la presentazione delle uscite 
nelle assemblee di classe 

Per la scuola dell’infanzia le proposte sono già state esposte nelle assemblee di sezione e sono le seguenti: 

- 16/1/23: SCOIATTOLI al Teatro San Giuseppe 
- 19/4/23: API, CERBIATTI, TARTARUGHE, CASTORI E FARFALLE al Teatro San Giuseppe 
- 9/5/23: CASTORI, FARFALLE, SCOIATTOLI al Mondo di Emma - Carate B.za 
- 8/5/23: TARTARUGHE al Planetario di Milano 
- 18/5/23: API, CERBIATTI ai Mulini Asciutti a Monza 

Il C.d.I approva con delibera n. 28 

 

10. Comunicazione A.G.E. 

Commissione mensa, si cercano genitori disponibili per il controllo come spettatori all’interno delle mense 
in presenza. 

11.Varie ed eventuali 

Il dirigente illustra le attività laboratoriali della scuola secondaria che hanno riscosso grande riscontro 
presso alunni e famiglie, si rimanda per chi volesse ulteriori approfondimenti al sito della scuola. 

La docente Balestrieri illustra il progetto cucina e il progetto “Un albero per il futuro” della scuola 
secondaria: due progetti che abbiano l’inclusione e l’intercultura, fortemente orientativi. 

La sig. Baldovino illustra due iniziative dell’associazione genitori: 

- formazione primo soccorso già avvenuta presso la scuola Rodari con la collaborazione della Croce 
Bianca 

- 26 novembre laboratorio natalizio in cui le famiglie entrano all’infanzia Rodari per creare addobbi 
per allestire la scuola in vista del periodo di festa 

La docente Bandera si fa portavoce di una proposta delle insegnanti della scuola primaria Oberdan 
che vorrebbero proporre uno spettacolo prima delle vacanze natalizie, a tema non religioso e nel 
rispetto della cultura di tutti. Sono in attesa di avere risposta dalla compagnia teatrale contattata. Il costo è 
di circa 4 euro e sarebbe a carico delle famiglie.  

Il C.d.I. approva la proposta. 

Seguono alcune osservazioni del sig. Biffi che si fa portavoce delle richieste di alcune famiglie: 



- risulta inopportuna la richiesta fatta ad alcune famiglie della scuola primaria di portare una risma di 
carta di marca Fabriano che è più costosa delle altre 

- alle scuole medie bisogna definire meglio come possono essere utilizzati i servizi igienici 
- rinnova la disponibilità di alcuni genitori per montare i nuovi tavoli del laboratorio di informatica  

 

La sig.ra Scalise informa il C.d.I. del grave disagio dei ragazzi della scuola secondaria che utilizzano il 
servizio trasporto del comune per tornare a Villanova e che impiegano quasi un’ora per compiere due 
chilometri. In prospettiva futura ciò potrebbe influire sulla scelta delle famiglie di iscrivere i ragazzi alla 
scuola secondaria di Bernareggio. 

Inoltre viene posto il problema delle assemblee di classe che, essendo fissate nella stessa giornata e ora, 
non risultano partecipabili da chi ha più figli. Il dirigente risponde che essendo un’assemblea elettiva ha 
portato a questa scelta obbligata per la presenza dei seggi elettorali mentre per le prossime si prevedono 
orari e tempi diversi. 

 

Il dirigente informa che domenica p.v. in Comune ci saranno alcune premiazioni: i ragazzi licenziati dalla 
scuola secondaria con votazione 9/10; la scuola dell’infanzia che riceverà una premiazione in libri, la ex 
classe 5^B per la vittoria a Scienze under 18/matematica senza frontiere. 

Il sig. Biffi chiede se il C.d.I. continuerà a riunirsi in modalità on line, il dirigente invita ad una riflessione 
in proposito da condividere in futuro. 

La riunione termina alle ore 22:30 

 Il segretario Alessia Bandera                                                                 Il presidente Maria Teresa Scalise 

 


